
7 Pièces

Réf. 102023-003

5 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Ref  102013  003  Magnifique  propriété  d'une  élégance  discrète,  ce

"Mas"  du  19ème  siècle  est  une  authentique  Bergerie  aux  murs  en

pierres  épaisses  et  aux  poutres  apparentes.  Le  Mas  se  trouve  au

exposition pleine sud, perché au sommet d'une colline, avec vue sur la

vallée  et  les  oliviers,  donnant  une  atmosphère  de  campagne  toscane.

La  maison  est  divisée  en  3  niveaux.  Le  niveau  inférieur  est  composé

des  différents  espaces  de  vie  et  d'une  cuisine  de  style  campagnard.

L'espace de vie de 550m2 composant 5 chambres et 5 salle de bains

et 4 séjour. Terrain de 2 500m2, avec piscine. Très belle ...

Ref 102013 003 - "Mas" Villa for sale in Chateauneuf-Grasse - Discreetly elegant,

this  beautiful  19th  century  "Mas"  is  an  original  "Bergerie"  with  original  thick  stone

walls, and beamed ceilings throughout. The "Mas" faces due South, and is perched

on  top  of  a  hill,  overlooking  the  valley  and  olive  groves  below,  with  a  Tuscan

countryside feel. The house is split into 3 levels. The bottom level is made up of the

different living areas and the chic country style kitchen, all of which flow beautifully

into  one  another,  and  equally  onto  the  deep  Wisteria  covered  terrace.  The  main

living area has ...

FINE AND COUNTRY
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